

ABSTRAK

Eka Mujiyanti, 1950310031, Potensi Zakat Pertanian Melalui Kelompok Tani Jaya Desa Pasir Mijen Demak

Zakat pertanian adalah zakat yang dikeluarkan dari hasil pertanian berupa tumbuh-tumbuhan, atau tanaman yang bernilai ekonomis seperti biji-bijian, umbi-umbian, sayur mayur, buah-buahan, tanaman hias, dan lainnya yang merupakan makanan pokok dan dapat disimpan. Dalam memanfaatkan zakat pertanian agar dapat mensejahterakan masyarakat perlu adanya organisasi yang menjadi wadah dalam mengelola zakat untuk bisa disalurkan kepada yang berhak. Di desa Pasir terdapat satu organisasi yang mencakup zakat pertanian didalamnya, yaitu kelompok Tani Jaya yang mana organisasi ini merupakan bukti nyata jika zakat pertanian sangatlah penting untuk masyarakat dari segi manfaatnya.

Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data penelitian ini menggunakan dua sumber yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Terdapat dua subyek data primer yang terdapat di kelompok Tani Jaya yaitu ketua dan anggota dan terdapat dua subyek pendukung dari pihak desa yaitu kepala desa dan perangkat desa. Data yang dikumpulkan merupakan data dengan teknik observasi, wawancara, serta dokumentasi. Kemudian dianalisis dengan reduksi data, penyajian data dan juga verifikasi data atau kesimpulan.

Berdasarkan penelitian ini, dapat disimpulkan yaitu pertama potensi zakat pertanian melalui kelompok Tani Jaya dari lahan seluas 82 Lupit adalah sebesar Rp. 374.822.000, namun potensi sebesar ini justru malah dibiarkan begitu saja dan terkesan diabaikan karena kurangnya sosialisasi dan kesadaran masyarakat mengenai zakat pertanian. Kedua, implementasi zakat pertanian melalui kelompok Tani Jaya ini justru lebih cenderung seperti penyaluran sedekah dengan menyisihkan sebagian harta hasil pertanian para petani kepada yang lebih membutuhkan. Semua anggota petani ini memang mengeluarkan dan menyisihkan sedikit harta hasil panennya lalu memberikannya kepada orang-orang disekitar yang lebih membutuhkan. Tiga, ada dua upaya yang dilakukan kelompok Tani Jaya dalam menumbuhkan kesadaran para petani untuk mengeluarkan zakat pertanian yaitu melakukan sosialisasi mengenai zakat harta khususnya zakat pertanian yang mampu menghasilkan sebuah pola pikir baru pada para petani, lalu melakukan pengingatan setelah masa panen tiba yang dilakukan oleh sang ketua dari kelompok Tani Jaya

Kata Kunci : *Zakat Pertanian, Kelompok Tani Jaya.*